

## Heinz-Otto-Stiftung fördert den TSV Glashütten

GLASHÜTTEN: Den diesjährigen För- Sportheim. Er verwies darauf, dass die

derpreis der Heinz-Otto-Stiftung Glas- 2007 ins Leben gerufene Stiftung seithütten, verbunden mit einer Geldspen- her weit über 100 Einzelförderungen de von 500 Euro, erhielt der TSV Glas- getätigt hat. Der gesonderte Förderhütten, für seine Jugendarbeit. Die Urpreis in diesem Jahr wird an den TSV kunde überreichte Stiftungsvorsitzen- verliehen. Voller Stolz hält Silas Buchsder Heinz Otto im Rahmen einer kleitallervon der F-Jugend die Urkunde über

Heinz-Otto-Stiftung. Weiter im Bild Nachwuchskicker der G- und F-Jugend sowie (von links) Tobias Jüngling, Jugendleiter Sebastian Krauß, Heinz Otto, TSV-Vorsitzender Sven Ruhl, Bürgermeister Werner Kaniewski, die Trainer Markus Raab, Michael Spätling und nen Feierstunde am Samstagabend im die Verleihung des Förderpreises der Simone Schüllner. Foto: Dieter Jenß